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Депутаты предлагают продлить выплаты по безработице закрывшимся 

предпринимателям  

   Законодательное Собрание Ямало-Ненецкого АО 13.07.2020 

 

        Депутаты Законодательного Собрания Ямало-Ненецкого АО предлагают 

рассмотреть возможность увеличить до максимального размера пособие по 

безработице для индивидуальных предпринимателей, потерявших бизнес, в 

том числе в связи с пандемией, и выплачивать его с учетом районного 

коэффициента. Окружные парламентарии поддержали обращение 

законодателей Хабаровского края к федеральным коллегам о внесении 

изменений в Федеральный закон «О занятости населения в Российской 

Федерации». 

        Речь идет о предпринимателях, вставших на учет в службу занятости в 

течение года со дня закрытия бизнеса в установленном законодательством 

порядке. Срок ведения предпринимательской деятельности на день 

обращения должен составлять 26 и более недель. 

        «Очевидно, актуальность вопроса сохранится и после завершения 

установленного периода выплат. Многие предприниматели просто не смогут 

перезапустить свой бизнес в короткое время. Поэтому окружные 

парламентарии считают, что эту инициативу необходимо поддержать», – 

прокомментировал заместитель председателя Комитета по социальной 

политике и ЖКХ Игорь Герелишин. 

         На Ямале с начала 2020 года в органы службы занятости населения 

обратилось 49 граждан, прекративших индивидуальную 

предпринимательскую деятельность, из которых безработными признаны 44 

человека. В 2019 году эти показатели за аналогичный период составляли 10 и 

8 человек соответственно. 

 

В регионе заложили правовые основы для развития органического 

земледелия  

  Воронежская областная Дума 14.07.2020 

 

        Депутаты Воронежской областной Думы приняли закон «О 

регулировании отдельных отношений в сфере производства органической 



продукции». Со вступлением в силу с 1 января 2020 года Федерального 

Закона «О производстве органической сельскохозяйственной продукции и 

внесении изменений в законодательные акты Российской Федерации», 

которым устанавливаются единые требования к производителям, и 

появлением официального значка маркировки органической продукции, 

количество желающих перевести землю на органическое хозяйство должно 

возрасти.  

        Уже 12 предприятий планируют заниматься в Воронежской области 

органическим производством овощей и фруктов, зерна и кормовых культур 

на площади свыше 7 тысяч га. В регионе разработана программа областной 

поддержки производителей органической продукции: возмещение 100% 

затрат на сертификацию органического производства и 50% затрат на 

приобретение и внесение препаратов, разрешенных в органическом сельском 

хозяйстве. Для «зеленых» агропредприятий разрабатывается и еще ряд мер 

поддержки, в том числе погектарная. Кроме того, в Воронежской области 

также утверждена «дорожная карта» развития производства органической 

продукции до 2022 года. 

       Законом устанавливается порядок перехода от традиционного 

сельскохозяйственного производства к производству органической 

продукции – так называемый «конверсионный период», в течение которого 

обеспечивается внедрение правил ведения органического сельского 

хозяйства и производства органической продукции, установленных 

действующими отечественными, межгосударственными и международными 

стандартами в сфере производства такой продукции. 

 

Крупным инвесторам Псковской области продлен период льготного 

налогообложения 

   Псковское областное Собрание депутатов 14.07.2020 

 

        Депутатский корпус регионального парламента принял закон, который 

увеличивает срок предоставления налоговых льгот инвесторам, 

вкладывающим капитал в развитие экономики Псковской области. 

        Уменьшение налоговой нагрузки коррелируется с объѐмом 

осуществлѐнных инвестиций. При финансовых вложениях до 100 млн рублей 

период льготного налогообложения составляет 5 лет, свыше 100 млн рублей 

– 7 лет. Если инвестиции превышают миллиард рублей, налоговая льгота 

распространяется на 10 лет, свыше 10 млрд рублей – на 12 лет. 

        "На северо-западе это будут наилучшие условия для инвесторов по 

налоговым льготам", – подчеркнул председатель областного комитета по 

экономическому развитию и инвестиционному развитию Андрей Михеев.  



        В настоящее время объѐм капиталовложений получателей налоговых 

льгот в экономику области составляет 23,2 млрд рублей. Сумма 

задекларированных ими в 2018 году налогов превышает 770 млн рублей. 

Средний уровень заработной платы работников предприятий-получателей 

налоговых льгот выше, чем средний показатель по региону – 36762,2  рублей. 

 

Бетон, предназначенный для строительства социальных объектов и 

жилья, должен быть прочным и долговечным 

   Государственный Совет Республики  Крым 15.07.2020 

 

        Соблюдение подрядными организациями требований по качеству 

исполнения работ во время строительства многоэтажных домов на 

территории Республики Крым обсудили на совещании профильного 

Комитета. Поводом послужило обращение инвестора, в котором речь идет о 

многоэтажном доме в Алуште, введенном в эксплуатацию в 2018 году и 

сейчас признанном аварийным из-за разрушения трех этажей. Инвестор 

уверен, что ситуация возникла в результате использования при строительстве 

объекта некачественного бетона, поставщиком которого выступил один из 

крымских подрядчиков. 

        На основе предоставленных документов, высказаны мнения о 

необходимости принятия строгих критериев отбора подрядчиков, а также 

создании в республике лаборатории по проведению независимой экспертизы 

качества выпускаемых бетонных смесей на заводах Крыма. Службе 

государственного строительного надзора РК и прокуратуре предложено 

собрать сведения, на строительство каких еще объектов поставлялся 

некачественный бетон.  Комитет Комитета рекомендовал представителям 

Ассоциации застройщиков Крыма составить реестр подрядных организаций, 

использующих высокотехнологичное оборудование по изготовлению 

бетонных смесей и имеющих многолетний опыт в строительной отрасли. 

 

Началась работа по созданию комплексной программы «Общественное 

здоровье уральцев» 

   Законодательное Собрание Свердловской области 15.07.2020 

 

         Рабочая группа по разработке комплексной программы «Общественное 

здоровье уральцев» создана указом губернатора Свердловской области 

Евгения Куйвашева. Один из важнейших блоков программы связан с 

нормативно-правовым регулированием обеспечения общественного здоровья 

уральцев. 



        Проект программы "Общественное здоровье уральцев"  будет состоять 

из шести частей. Они касаются обеспечения санитарно-гигиенической 

безопасности жителей Свердловской области, создания производственной 

базы для выпуска медицинского оборудования, средств индивидуальной 

защиты, дезинфекторов, тест-систем, лекарств и вакцин. Еще одно 

направление посвящено совершенствованию системы здравоохранения, 

обеспечения готовности к новым вызовам. 

        "В программу должны войти мероприятия по развитию научной и 

образовательной деятельности, по проведению информационно-

просветительской работы. Один из важнейших блоков связан с нормативно-

правовым регулированием обеспечения общественного здоровья уральцев. 

Предстоит напряженная работа, которая потребует внесения изменений в ряд 

областных законов, в первую очередь в сфере здравоохранения, а также 

корректировки бюджета Свердловской области. Консультации по 

формированию регионального бюджета на 2021 уже ведутся", – отметила 

председатель Законодательного Собрания Свердловской области Людмила 

Бабушкина. 

 

За нанесение травм животным при отлове и за несоблюдение правил их 

содержания в приютах в Подмосковье устанавливаются штрафы от 10 

до 50 тысяч рублей 

  Московская областная Дума 16.07.2020 
 

        На 123 заседании Мособлдума приняла изменения в КоАП региона, 

которыми устанавливается ответственность за нарушение требований в 

области обращения с животными.  

        Федеральным законом установлено, что животные без владельца 

подлежат отлову, транспортировке в приют и возврату на прежнее место 

обитания. Порядок, установленный министерством,  предусматривает, что 

юрлица и ИП, которые осуществляют отлов,  не должны наносить животным 

увечья, травмы и допускать их гибели.  За данные нарушения в КоАП 

устанавливаются штрафы: 

        на должностных лиц – от 10 тысяч до 15 тысяч рублей; 

        на индивидуальных предпринимателей – от 10 тысяч до 20 тысяч 

рублей; 

        на юридических лиц – от 30 тысяч до 50 тысяч рублей. 

        Порядок по организации деятельности приютов устанавливает ряд 

требований – по содержанию животных, обустройству ветеринарного пункта, 

карантинного помещения, по кормлению, выгулу, уходу и др. За 

несоблюдение устанавливаются штрафы: 



        на должностных лиц – от 10 тысяч до 15 тысяч рублей; 

        на индивидуальных предпринимателей – от 10 тысяч до 20 тысяч 

рублей; 

        на юридических лиц – от 30 тысяч до 50 тысяч рублей. 

        В  Московской области насчитывается более 30 тысяч животных, у 

которых нет хозяина и 32 приюта - один муниципальный, остальные частные. 

 

Парламент Кузбасса предложил решение квартирного вопроса детей-

сирот 

   Законодательное Собрание Кемеровской области – Кузбасса 16.07.2020 

 

         В мае этого года Парламент Кузбасса направил в Государственную 

Думу Российской Федерации проект Федерального закона “О внесении 

изменений в статью 8 Федерального закона «О дополнительных гарантиях по 

социальной поддержке детей-сирот и детей, оставшихся без попечения 

родителей”.  

         Напомним, в настоящее время детям-сиротам нельзя предоставлять 

квартиры в количестве свыше 25% от общего количества квартир в жилом 

многоквартирном доме. Данное ограничение негативно сказывается на 

обеспечении квартирами детей сирот в Кузбассе. Предложения об 

увеличении квоты неоднократно поступали из муниципалитетов. 

        В связи с этим депутаты Парламента Кузбасса подготовили 

законодательную инициативу. Было предложено ориентироваться не на 

количество квартир для сирот, а на их долю в жилой площади дома, которая 

не должна превышать 50%. Данное правовое решение должно позитивно 

сказаться на росте количества детей сирот, обеспеченных жилыми 

помещениями. 

        В соответствии с федеральным законодательством данный законопроект 

направлен в субъекты Российской Федерации для направления отзывов, 

территории должны высказаться до 8 августа. Более 20 субъектов Российской 

Федерации уже поддержали  законодательную инициативу из Кузбасса. В 

случае благоприятного исхода, законопроект вынесут на рассмотрение на 

заседание Государственной Думы РФ. 

        На ближайшем заседании Парламент Кузбасса выразит свою позицию 

по данному вопросу и поддержит принятие законопроекта. 

 

 Режим повышенной готовности на Кубани продлен до 3 августа  

   Законодательное Собрание Краснодарского края 17.07.2020 

 

        Глава края Вениамин Кондратьев провел очередное заседание 

оперативного штаба по противодействию коронавирусной инфекции на 

территории региона. Участие в работе принял спикер кубанского парламента 

Юрий Бурлачко. 



         С 21 июня карантин в крае был снят. Но режим повышенной 

готовности, тем не менее, был сохранен. Не отменили власти и обязательное 

ношение масок в закрытых помещениях. 

        На заседании оперштаба принято решение разрешить с 18 июля работу 

аквапарков, бассейнов и аттракционов. Распахнут свои двери для 

посетителей и библиотеки, но пока без работы читальных залов, некоторые 

детские организации, включая спортивные. В учреждениях дополнительного 

образования для детей и подростков разрешаются очные индивидуальные 

занятия. 

         Руководитель регионального парламента выразил обеспокоенность тем, 

что в транспорте, в торговых центрах и в магазинах половина людей уже не 

соблюдают масочный режим, хотя его никто еще не отменял.  

       "Соблюдая рекомендованные меры безопасности, мы работаем на 

сентябрь и октябрь. Будут ли возвращены в Краснодарском крае 

ограничительные меры в связи с прогнозируемой второй волной 

коронавируса, зависит сегодня от каждого из нас", – подчеркнул Юрий 

Бурлачко.  

         По итогам заседания режим повышенной готовности в Краснодарском 

крае решено было продлить до 3 августа. При этом по-прежнему необходимо 

носить средства индивидуальной защиты в закрытых помещениях. 

Сохраняется и социальное дистанцирование.  

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Информационно-аналитическое управление 

аппарата Думы Ставропольского края 

Рябчиков Сергей Евгеньевич 
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